



# Unidad pastoral de Ejea de los Caballeros

## Hoja informativa

www.parroquiaejea.com

13 Diciembre 2020



### NAVIDAD EN LAS CÁRCELES



Como en años anteriores, a iniciativa de Pastoral Penitenciaria al frente de la cual está Ángel Pérez Pueyo, nuestro querido obispo de Barbastro-Monzón, como obispo encargado de la pastoral penitenciaria de Aragón, nos propone regalar a los presos una tarjeta de 5 € para llamar a sus familiares en Navidad.

El objetivo es que ningún preso de Aragón se quede sin felicitar la Navidad a sus seres queridos. Ese es el objetivo de la campaña 'Minutos de esperanza', a través de la cual Pastoral Penitenciaria ofrece un testimonio de amor y perdón a los "descartados de la sociedad". El objetivo es reunir 2.000 tarjetas telefónicas, con cinco euros de saldo cada una, que serán repartidas en los centros penitenciarios de Teruel, Zuera y Daroca.

Ángel dice que *«esta llamada a la generosidad que comenzó hace cuatro años se ha convertido en un verdadero milagro»*, *«lo bonito que es que con este gesto tan sencillo podamos devolver la esperanza a estas personas que la sociedad hace invisibles»*. Las tarjetas telefónicas son muy codiciadas por los internos, ya que, como explica uno de los beneficiarios de la campaña anterior, *«sin tarjeta no hay llamadas a la familia, ni al abogado, ni a quien te pueda solventar algún problema en un momento determinado... Es tu conexión con el mundo. Parece mentira, pero después de la libertad, tal vez sea el mejor regalo que podemos hacer a un preso»*. *«Al desaparecer las cabinas telefónicas de las calles, la gente ya no puede comprar las recargas, de ahí que canalicemos las ayudas a través del ingreso o la transferencia bancaria»*, explica la delegada de Pastoral Penitenciaria en Zaragoza, Isabel Escartín.

Como todos los años, las personas interesadas en colaborar pueden hacer su donativo en el despacho parroquial (después la parroquia hará el ingreso del dinero recaudado), **antes del 20 de diciembre**, o bien al siguiente nº de cuenta: **ES47 2085 0138 38 0330342277**. Con el dinero recaudado (la meta es alcanzar los 10.500 euros), Pastoral Penitenciaria adquirirá las tarjetas.

### NAVIDAD EN LOS BALCONES

Como en años anteriores, proponemos una iniciativa sencilla. Se trata de adornar los balcones o ventanas de nuestra casa con una colgadura del Niño Jesús. Es un tapiz que recordará a todos,

que en Navidad conmemoramos de un modo especial el Nacimiento de Jesús en Belén. Es una forma de testimoniar nuestra fe y el verdadero sentido que tiene la Navidad

### LA PRESENCIA DE DIOS

Para abrirse a Dios en la oración es necesario reconocer en nosotros su presencia la cual reclama nuestra libertad, despierta en nosotros la confianza y nos invita a adherirnos a Él. Lo importante no es el razonamiento o la explicación, sino el reconocimiento y la acogida. Lo importante es aceptar a Dios como raíz y sentido de nuestra existencia. Cuando la persona ha vivido mucho tiempo alejada de Dios y su presencia parece haberse apagado para siempre, la visita de Dios puede producirse de forma muy tenue y débil, pero muy real. Incluso cuando la palabra "Dios" ya no dice apenas nada a la persona, porque se ha hecho irreconocible o poco significativa, Dios puede hacerse presente en el corazón humano. Y no solo eso, sino que de hecho ya lo está "más adentro de nosotros que nosotros mismos", como enseña San Agustín. La presencia de Dios exige escuchar a Alguien que viene de más allá que nosotros mismos, que nos rebasa, que nos trasciende, que supera nuestros deseos y que desborda nuestros planteamientos. Podemos acogerlo o rechazarlo. Podemos dejarlo resbalar una vez más o abrirnos a Él. La acogida se concreta en retirar obstáculos, resistencias o miedos. Pero hagamos lo que hagamos, Él siempre estará dentro de nosotros

### CARITAS: NAVIDAD 2020



Cáritas lanza la campaña institucional 2020 - 2021 **«Tiende tu mano y enrédate»** invitando a todos a que formemos parte activa y consciente en este momento de la historia que nos toca vivir y por eso el lema: **«Esta Navidad, más cerca que nunca»**. Porque a pesar de las restricciones sociales y de las medidas sanitarias, **Cáritas está más cerca que nunca de las personas que lo necesitan**, y eso sólo es posible gracias a nuestra colaboración.

### DONATIVOS SAN VICENTE DE PAÚL

Desde el domingo 22 de noviembre se han recogido, para la Conferencias de San Vicente de Paúl 1.622 €, que se gastan en productos frescos para los necesitados. Gracias por esta importante colaboración para ayudar a los más desprotegidos.

